

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Los pueblos celebran la Inmaculada

Varios municipios de la provincia, como Bujalance, El Carpio, Fuente Palmera y Puente Genil, celebraron ayer los actos en honor a su patrona, la Inmaculada Concepción

CORRESPONSALES 09/12/2015

Varios pueblos de la provincia celebraron ayer actos patronales en honor de la Inmaculada Concepción. Así, en Bujalance, tuvo lugar la función principal, cantada por la Coral Pedro Lavirgen. Asimismo, la alcaldesa, Elena Alba tomó el voto y juramento a todos los bujalanceños, como se viene haciendo desde 1679. Los actos concluyeron con la procesión de la Virgen.

En El Carpio tuvo lugar la misa la renovación del voto a la Inmaculada por parte de la alcaldesa, Desirée Benavines. En segundo lugar destacó la ofrenda de flores en el triunfo con la participación. Ahora comienza la cuenta atrás para el 75 aniversario de la patrona. En Fuente Palmera culminaron las fiestas en honor a la patrona con la salida en procesión de la imagen tras la multitudinaria misa en la que se presentaron a la virgen los recién nacidos y embarazadas. Y en Puente Genil, cientos de personas arrojaron ayer a la patrona por las calles de la localidad en una procesión que cuenta con una gran devoción año tras año. Entre los estrenos de la Virgen, destacó la nueva ropa del Niño Jesús, y el nuevo manto de terciopelo azul.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El Ximénez necesita ganar para alejarse de la zona de peligro



JOSÉ SALDAÑA 08/12/2015

El Ángel Ximénez buscará la victoria este miércoles frente al conjunto cántabro del Go Fit. Lograr los dos puntos en juego permitiría a los pontanenses alejarse de la zona de peligro. El partido, a las 20.30 horas, será dirigido por los castellanos leoneses, Merino Mori y Moyano Prieto.

La Operación Kilo, que cada año realiza el club por estas fechas, tendrá lugar coincidiendo con el encuentro, donde los aficionados podrán llevar productos no perecederos. Una organización humanitaria de la localidad lo repartirá entre los más necesitados. Tras el varapalo sufrido el pasado viernes en Guadalajara, el conjunto pontano regresó con los ánimos por suelos, pero ahora solo se piensa en la victoria frente al equipo santanderino, dos conjuntos que suman los mismos puntos en la clasificación general. Los cántabros han conseguido ganar en León y Pamplona, victorias muy sonadas. En su plantilla hay dos exjugadores del Ángel Ximénez, Oscar Río, sin duda alguna uno de los pilares del equipo y

Ernesto Sánchez, guardameta que estuvo en Puente Genil hace cinco temporadas. También hay que tener muy en cuenta a Pablo Paredes, Alex Álvarez, Calderón y su pivote, Herrero Lon.

Por su parte, Javier Cabanas, flamante nuevo técnico del Ángel Ximénez, está preparando este compromiso desde el domingo sabedor de lo mucho que se juega el equipo que dirige. Los errores cometidos en tierras alcarreñas no se pueden volver a cometer, errores que en gran medida se han producido en algún que otro partido más de la presente campaña. En cuanto a las novedades, hay que decir que todo indica que podrá contar con la totalidad de su plantilla y se espera que los jugadores que andan con molestias puedan estar en condiciones normales de afrontar este choque con garantías.

La afición va a ser sin duda alguna clave en el devenir de este encuentro, el llamado jugador ocho, es sin duda alguna la que en los momentos difíciles ha sabido llevar en volandas a los jugadores pontanenses y ahora más que nunca se le pide que su aliento es más necesario que nunca en una liga que resulta ser más igualada que nunca. No recordamos que en la jornada décimo cuarta, a tan sólo una de finalizar la primera vuelta, desde la octava posición y hasta el último clasificado, sólo hay cuatro puntos de diferencia. Podemos decir sin temor a equivocarnos que desde la mitad de la tabla hacia abajo se está viviendo la liga más igualada de toda la historia de Asobal.

Un necesitado Ángel Ximénez recibe al Go Fit en idéntica situación

08-12-2015 / 12:40 h EFE

Ángel Ximénez y Go Fit Sinfín disputarán este miércoles (20.30 horas) en Puente Genil (Córdoba) un partido, de la decimocuarta jornada de la Liga Asobal, que afrontan con la necesidad de escapar de la zona de descenso en la que se encuentran igualados con ocho puntos. La diferencia entre ambas escuadras es que los pontanenses acumulan tres derrotas consecutivas, mientras que el conjunto cántabro llega al partido tras ganar el pasado sábado al GlobalCaja Ciudad Encantada (30-29), lo que le ha permitido alcanzar a los andaluces en la clasificación.

Además, el cambio de entrenador hace que el Ángel Ximénez aún siga adaptándose a las ideas del Javier Cabanas, quien cumple su segundo partido al frente del equipo tras la sorpresiva marcha de Fernando Barbeito tras ser fichado como seleccionador de Baréin. Al técnico burgalés aún le queda algún tiempo para tener un mejor conocimiento de sus hombres y buscar el engranaje ideal a la hora de afrontar ciertas situaciones en los partidos. El otro lastre del Ángel Ximénez son las lesiones, porque al margen de la conocida y asumida de larga duración del goleador Juan Antonio Vázquez 'Chispi', distintos problemas físicos afectan a sus dos centrales.

Las molestias en el pubis del algecireño Mario Porras lejos de remitir van a más, mientras que Nacho Moya no acaba de recuperarse del esguince en el tobillo que le tuvo de baja algo más de un mes durante octubre, han informado a Efe en el club cordobés. Al menos Cabanas recupera casi al cien por cien al pivote hispano-argentino Sebastián Kramarz para un duelo que dirigirán los colegiados castellano-leoneses Merino Mori y Moyano Prieto.

Jornada de gala en honor de la Purísima Concepción

Una procesión clausura los actos civiles y religiosos en agradecimiento por la curación de la peste en 1650



JOSÉ MANUEL CABEZAS, PUENTE GENIL |
09.12.2015 - 05:01

Puente Genil vivió ayer uno de sus días grandes. La villa, representada por su alcalde, Esteban Morales (PSOE), renovó junto a las demás autoridades civiles, militares y el clero el voto por el cual la Purísima Concepción fue nombrada patrona de Puente Genil, en muestra de solicitud de intercesión para obrar el milagro de la curación de la peste en el año 1650.

Como manda la tradición, a mediodía en la parroquia matriz de Nuestra Señora de la Purificación, tuvo lugar el acto litúrgico más protocolario y solemne de los que se celebran en la localidad durante todo el año. Estuvo presidido por el vicario episcopal de la Campiña Sur, el sacerdote David Aguilera Malagón, y concelebrada por el clero local, asistidos con sus cantos por la Schola Cantorum Santa Cecilia.

Ya por la tarde, a partir de las 17:00, reunidas las corporaciones eclesiástica y municipal, se procedió al inicio del desfile procesional. Como es preceptivo, contó con representación de las hermandades y cofradías de la villa y sus respectivas aldeas. El cortejo partió de la parroquia matriz por el itinerario acostumbrado: Don Gonzalo, Borrego, Baena, Madre de Dios, Santa Catalina, Linares, Veracruz, Horno, Romeral y Aguilar.

Y partir de hoy, miércoles 9, hasta el 16 de diciembre, se celebrará la Octava, a las 18:00, en su santuario, en la que se aplicarán las intenciones por los difuntos del presente año.

La liturgia por la Inmaculada Concepción arrancó el 29 de noviembre, cuando arrancó la Novena, que como siempre ha estado muy concurrida. En la noche del pasado viernes, las cofradías y las corporaciones bíblicas procedieron a su tradicional ofrenda floral. Del mismo modo, los alumnos de los diferentes centros educativos también la han realizado durante los días de la Novena.

La festividad de la patrona responde a un protocolo muy estricto. La Cofradía recordó que el lunes, víspera de la celebración, se ha de guardar el correspondiente ayuno, compromiso contraído en el Voto, y pidió a los vecinos que engalanen sus ventanas y balcones para este día tan señalado para la población. La procesión fue testigo de esta devoción.

Toca recuperar la ilusión

El Ximénez se aferra al Alcalde Miguel Salas en un partido clave por la permanencia ante el Go Fit Los pontanos, en descenso tras el último revés



A. GARCÍA CÓRDOBA | 09.12.2015 - 05:02

El Ángel Ximénez quiere recuperar la ilusión perdida. Los pontanos se ven las caras hoy con el Go Fit (Alcalde Miguel Salas, 20:30), un equipo que pelea también por la permanencia. Del buen arranque liguero a la marcha de Barbeito y el equipo en zona de descenso. Todo ha girado en un abrir y cerrar de ojos en Puente Genil. Ahora Javier Cabanas, que debutó con derrota ante el Guadalajara el pasado viernes, tiene la papeleta de sacar a los pontanenses de la zona peligrosa de la clasificación, puestos a los que entró tras caer en el último envite. Además, hoy tiene una ocasión de oro para salir de la quema, ya que enfrente está un cuadro santanderino que lleva los mismos puntos (ocho) en la tabla. Un triunfo valdría a los locales para respirar antes de la última cita frente al Ciudad Encantada. De momento todos los ojos están puestos en volver a la senda triunfal tras tres derrotas consecutivas.

Con mucho ojo deben andarse los de Cabanas, ya que los cántabros vencieron en la última jornada al Ciudad Encantada (30-29), un triunfo que valió para dar caza al Ximénez en la clasificación. Fuera de casa, el Go Fit suma dos derrotas consecutivas, aunque ha conseguido ganar dos duelos de los seis que lleva disputados a domicilio.

El otro lastre del Ángel Ximénez esta temporada son las lesiones, porque al margen de la conocida y asumida de larga duración del goleador Chispi, distintos problemas físicos afectan a sus dos centrales. Las molestias en el pubis del algecireño Mario Porrás lejos de remitir van a más, mientras que Nacho Moya no acaba de recuperarse del esguince en el tobillo que le tuvo de baja algo más de un mes durante octubre. A pesar de las limitaciones, Cabanas quiere debutar a lo grande en casa, por lo que tratará que los pontanos sumen quinto triunfo al calor del hogar.

Por otro lado, la entidad que preside Mariano Jiménez ha designado este encuentro para realizar la tradicional ya Operación Kilo. Los aficionados del equipo cordobés podrán llevar alimentos no perecederos para los más necesitados.

Cientos de personas arropan a la Patrona de Puente Genil en su procesión



Por Rocío Díaz - 08/12/2015 317 0

Cientos de personas han arropado a la Purísima Concepción, patrona de Puente Genil, por las calles de la localidad en una procesión que, con motivo de la celebración del día de su onomástica, hoy martes 8 de Diciembre, cuenta con una gran devoción año tras año. La Virgen salía en procesión a las 17.00 horas desde la Parroquia matriz de la Purificación, a hombros por sus

más de 50 bastoneros, dirigidos por Joaquín Buzón y su hijo Joaquín Buzón Carmona como cruceta. Acompañada en todo momento por muchos fieles, ha tenido en su cortejo procesional representación de todas las cofradías y hermandades de la localidad y sus aldeas, así como las máximas autoridades locales y eclesiásticas. Entre ellas, ha destacado la presencia de Gonzalo Reina, como Cofrade Mayor y María Angeles Albalá, como Hermana Mayor, quienes han vivido con gran emoción y fervor esta procesión. Musicalmente, la Agrupación de Ntro. Padre Jesús de los Afligidos ha sido quien ha abierto la comitiva, cerrando la Banda de Música Inmaculada Concepción, tras el paso de la Virgen. (EN PUENTE GENIL TV)

Entre los estrenos, ha destacado la nueva ropa del Niño Jesús, luciendo este año la Patrona una saya "asimétrica" y el nuevo manto de terciopelo azul bordado en oro, que estrenó la Purísima con motivo de la Magna Mariana el pasado mes de junio. La procesión ha finalizado en torno a las ocho y media de la tarde, con la imagen de la Virgen regresando a su templo, la iglesia de la Concepción en calle Aguilar. Entre las marchas dedicadas a la Virgen, han destacado Patrona Coronada (de Carlos Ruiz Fernández, del año 2010); Pura y Limpia (de Antonio Moreno Pozo, del año 2011); Purísima Coronada (de David Calero Rodríguez, del año 2001); y 25 Años Coronada (de David Calero Rodríguez, del año 2011).

Este año, la Cofradía de la Purísima ha vivido un año especial por la participación de Ntra. Patrona en la procesión Magna Mariana el pasado 27 de Junio, con motivo del 775 Aniversario de la Catedral de Córdoba. Además, desde hace 5 años, la Cofradía cuenta con un Grupo Joven integrado por unas 20 personas de edades comprendidas entre los 13 y los 28 años que, presididos por Raúl Cejas, además de colaborar en el montaje de los altares en el besamanos y limpieza de enseres, se han encargado de engalanar y adornar las calles de Puente Genil por las que la Virgen ha transcurrido en su itinerario en este día (desde la calle Don Gonzalo, hasta el Paseo del Romeral y las calles Aguilar y Madre de Dios).

Ya esta mañana, a las 12.00 horas, tenía lugar en la Parroquia Matriz el acto litúrgico más protocolario y solemne de los que se celebran en la localidad durante el año, la renovación del voto del pueblo de Puente Genil, representado por su alcalde, Esteban Morales, a la Virgen por el cuál fue nombrada Patrona de Puente Genil, en muestra de solicitud de intercesión para obrar el milagro de curación de peste en el año 1650. A partir de mañana miércoles 9 de Diciembre y hasta el próximo día 16 comienza la Octava a las 18.00 h en su Santuario. Presidida por D. José Cosano Cantalejo, se aplicará las intenciones por los difuntos del presente año.

En busca de una necesaria reacción en el Miguel Salas

8 de diciembre de 2015 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Ángel Ximénez afronta este miércoles uno de los partidos más importantes de toda la temporada. Tras el varapalo sufrido en Guadalajara el pasado viernes, el equipo de Javier Cabanas está obligado a ganar al GO FIT de Santander en casa (20:30 horas) para alejarse de los puestos que condenan al descenso de categoría, equipo con el que además, está empatado a puntos en la tabla clasificatoria.

El conjunto pontanés llega a la cita con todos los jugadores disponibles, aunque muchos de ellos, como Mario Porras, Nacho Moya, Kramarz, o Paraja continúan sufriendo diversas molestias físicas. Javier Cabanas ha preparado el partido desde el pasado domingo con sus hombres, que acabaron muy dolidos por la derrota de Guadalajara. Sin embargo, la vuelta al Miguel Salas y la necesidad casi imperiosa de reencontrarse con el triunfo tres jornadas después son alicientes de peso para una plantilla que quiere dar una alegría a su afición en el último partido de la primera vuelta en Puente Genil.

Por su parte, el conjunto cántabro, en un momento complicado tras varias derrotas consecutivas, también necesita un triunfo a domicilio para reengancharse a la zona apretada de la tabla. En su historial esta temporada, el GO FIT ha conseguido superar lejos de La Albericia a ADEMAR León y al Anaitasuna navarro, por lo que no debe haber ningún reflejo de confianza ante un rival que cuenta con jugadores experimentados como Óscar Río o Ernesto Sánchez (ambos ex jugadores del Ángel Ximénez), Álex Álvarez o Pablo Paredes. El encuentro, para el que hay organizada una campaña de recogida de alimentos, será dirigido por los castellanoleonese Moyano Prieto y Merino Mori.